

Con ganas de Marina Heredia

Granada, 28 de agosto de 2013



© Pako Manzano

Marina Heredia afronta las dos últimas actuaciones del mes de agosto, en Guadix (28 agosto) y en Écija (30 agosto), después de la gran acogida que ha tenido en Puente Genil, Almuñécar y Almería.

En el **47 Festival Cante Grande Fosforito de Puente Genil**, el 14 de agosto, Marina Heredia abrió la segunda parte del festival, donde más de un millar de personas esperaban su actuación en uno de los festivales flamencos más tradicionales del país.

El viernes 16 de agosto, Marina cerró el **II Ciclo Ciudad de Almuñécar**, que este año ha contado con las actuaciones de Pitingo y Rosario Flores, en el Parque El Majuelo, con un público entregado a la actuación de su paisana:

“Y es que Marina vive para el cante flamenco. Su voz impregnó el parque botánico arqueológico de El Majuelo. No tardaron en sonar los aplausos de los aficionados, que querían disfrutar de una noche flamenca de la mano de una artista de la tierra y una de las mejores exponentes del cante”. *Costa Digital* // <http://bit.ly/17iYgE4>

Por último, el pasado lunes 19 de agosto, Marina abrió el **47 Festival de Flamenco Ciudad de Almería**, compartiendo cartel junto a Tomatito, en un mano a mano que llenó de arte la Plaza Vieja hasta la bandera:

“La encargada de abrir el festival fue Marina Heredia, que sorprendió al público con arte escénico, su grandísimo potencial y su arrolladora puesta en escena”. *Aireflamenco* // <http://bit.ly/16FGatk>

Próximas actuaciones

28 agosto / GUADIX (Granada)
30 agosto / ÉCIJA (Sevilla)
07 septiembre / MAIRENA (Sevilla)